
春校だより 12月号  
◇ 教頭あいさつ ◇     「五感で感じるもの」               中村成秀 

春野に赴任して２年目となりました。今年は春野校舎をお花いっぱいにしようと花壇を少し整備し、5 月

に生徒と一緒に 10 種類以上の花苗を植えました。種をまき、夏には元気いっぱいにひまわりが咲きまし

た。お花を植えると、生態系が少し変化するんでしょうね。去年見なかった昆虫も花壇にやってきました。 

コロナ禍で教育の世界も ICT 導入の重要性が叫ばれています。10 年前と現在を比べてみても AI の進歩

には目覚ましいものがあります。日本が目指す Society5.0 の社会ではきっと AI の先生が教えていること

でしょう。生徒は一人一人苦手分野も理解するスピードも違います。AI の先生は個別に最適なレベルの問

題を提示してくれ、効率よく学力アップさせてくれるかもしれません。そんな時代がすぐそこまでやってき

ているような気がします。 

では、我々はそんな時代に何が求められるのでしょう。多分、その１つは生徒に本物を見せてあげること

だと思っています。本物。花のにおいや葉の手触り、名前は知っているけど初めて見る昆虫。目の前で演奏

される歌劇や歌い手の息遣いなど。そういった五感で感じることができる本物を見せてあげることではな

いかと思います。花壇にお花を植えたのも、そんな思いがありました。校内で育てたさつまいもが収穫でき

たので先月、焼き芋大会を開きました。たくさんの生徒が食べに来てくれ、その中に「わぁーおいしいー♡」

といって食べてくれた生徒もいました。本当においしかったんでしょうね。私も和やかな気持ちになりまし

た。こんな時間と体験を大切にしたいなと思っています。 

花壇も冬花壇に模様替えしました。冬に咲く花はゆっくり育ちます。春野の生徒たちもゆっくりと、そ

して着実に成長しています。 

◇ 静岡県を満喫！２年生研修旅行 ◇ 10 月 19 日（火）～10 月 21 日（木） 

 当初，今年度の修学旅行は沖縄が目的地でしたが，コロナの感染拡大のため，静岡県内の３日連続の日

帰り研修旅行になりました。初日は金子コードさんと春野コーポレーションさんを見学しました。ご協力

ありがとうございました。２日目は久能山東照宮と日本平ホテルでフレンチフルコース体験を，３日目は

まかいの牧場と駿府匠宿に行きました。静岡県内はもちろん，春野町についてもまだまだ知らないことだ

らけで，大変勉強になる３日間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和３年 12月 10日 

静岡県立天竜高等学校春野校舎 

地域と学校をつなぐ!! 

企業見学では養豚の現状と将来像，キャ

ビア生産の話を聞きました。生き物相手の

仕事は苦労も多いそうですが、ソーセージ

とキャビアは舌がとろけるほどおいしかっ

たです。ちょっと今から買いに行って来ま

す！（21HR 柳翔夏） 

静岡県の魅力を感じられる研修旅行になりまし

た。テーブルマナー講座は緊張で手が震えました

が、とてもおいしいフレンチを味わうことができま

した。近々親戚の結婚式があるので、今回学んだこ

とを早速生かします！（21HR 山下航太） 



◇ 地域の魅力を深く知ろう！１・３年生秋の校外学習 ◇ 10 月 22 日（金） 

 １年生は秋葉信仰学習の一環として，峰本院と可睡斎でお話を伺い，昼食を兼ねて清水港クルーズを実

施しました。３年生は山梨県で富士山学習として忍野八海と富士急ハイランドを満喫しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 春野の地場産業を学ぼう ◇ 10 月 29 日（金）1 年生 

 森林伐採の高い技術を誇る春野町。この日は静岡森林エネルギー研究会より酒井先生をお招きし、森林

の働きと林業について学びました。講義を受けた後は、斧を用いた薪割体験を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内容についてのお問い合わせは、 

〒437-0625 浜松市天竜区春野町堀之内 284 053-985-0306 天竜高校春野校舎内 総務・図書課 までお願いします。 

※カラー版「春校だより」は天竜高校春野校舎 HPで！   天竜春野校舎    検 索 ☜                                                                       

遠足は受験を忘れて楽しもうと決めていました。富士急

の講話では富士山を世界に広めるための事業として遊園地

を作ったと聞きました。アトラクションも面白く、たくさ

ん笑って明日からまた頑張ろうという気持ちになりまし

た。（31HR 永井千恵梨さん） 

私は絶叫系アトラクションが苦手ですが、

みんなと一緒なら大丈夫かと思い乗ってみま

した。乗り終わると恐怖で手足の感覚がなく

なっていました。（31HR 細矢海宝さん） 

峰本院では、秋葉信仰が清水にも浸透していた

ことを知りました。清水港のフェリーでは、ご飯

を食べて外に出ました。風と揺れが激しく、久し

ぶりにあんなにはしゃぎました。はしゃぎすぎて

少し船酔いもしました。（11HR 藤牧海斗さん） 

家の近所の可睡斎が秋葉総本殿だ

ったことを知り驚きました。フェリ

ーで食べたタイ弁当もとてもおいし

かったです。（11HR木野竜登さん） 

温暖化問題と最先端の林業を学び

ました。伐採した木は材木としてだけ

でなく，燃料にもなっているそうで

す。天竜区役所のエアコンも木材燃料

で動いていると聞き、感心しました。 

薪割体験ではノコギリと斧を使っ

て木を切りました。前回のチェーンソ

ーと違い、手作業で木を切るのは大変

でしたが、切れたときはうれしかった

です。（11HR鈴木祐輝さん） 

 


